## 初期研修医からのメッセージ

成田赤十字病院初期研修医の田角雅和です。

私が当院に入職した理由は、救急外来を含めて症例数が豊富であること と、働いている研修医の先輩方が熱意をもって診療に臨んでいたからで す。実際に働き始めると右も左もわからない状況でしたが、先輩や上級医 の先生方に支えて頂き一歩一歩学びを深める日々です。

当院の特徴の1つに年間の受診者数が2万人を超える救急外来研修が あります。ここでは1年目、2年目の研修医に加えて上級医の先生と協力し て診療にあたっており、医療の最前線に居ながらわからないことはすぐに 相談できる環境が整っています。初めの頃は心筋梗塞や脳梗塞といった緊 急性の高い疾患で焦ることも多くありましたが、症例数と適切なフィード バックを積み重ねることで1年目の冬には落ち着いて適切な初期診療を行 えるようになりました。

また、救急外来では救急搬送からwalk inまで、緊急疾患の対応から詳 細な病歴聴取と考察が必要な複雑な疾患の検討まで様々な症例を経験で きます。併せて数多くの手技を行うチャンスがあり、採血やルート確保はも ちろんのこと胸腔穿刺や中心静脈確保なども1年目から経験することがで きました。

最後に当院の研修医生活についてですが、研修医室は1、2年目で1つ の部屋を使用しており毎日顔を合わせます。2学年で40人と賑やかな環 境であり、医療から私生活に至るまで様々な相談を気軽にできます。志望 科も多種多様であり、専門性の高い質問を研修医同士でできることも当院 の特徴です。

体を動かすことも頭を使うことも多く、大変な時もありますが確実に自 分を成長させられる研修環境だと思っています。

この病院にて後悔した瞬間は1秒もありません!誰よりもどこよりも充実 した熱い2年間をお約束しますので、ぜひ皆様一緒に働きましょう!!!



2 年次初期臨床研修医

田角雅和



クリスマスコンサート



航空機事故消火救難総合訓練



小児急変時シュミレーション